
平成３０年５月２９日 南地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年５月２９日（火） 

１８時３０分～１９時５５分 

会 場 ：南公民館 

主な対象：南地区 

参 加 者：２２人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

人間愛を基調とした市政運営

について 

「人道の港 敦賀」のまちづくりを進めていくことに賛成であ

り、市政運営においても、人間愛、ヒューマニズムを基調と

して取り組んでほしい。 

笙の川の氾濫対策について 現在は埋め立てられて道路となっているが、昔の笙の川は舟

溜地区にも流れていた。昔のように、笙の川を２本にするこ

とで、氾濫対策になると思う。 

国道８号２車線化に関連した

道路周辺の整備について 

本町の国道８号２車線化に関する道路周辺の整備について、

次の３点を考えてほしい。 

①車道が歩道よりも高く、雨が多く降ると商店街に水が入っ

てくる状況を解消してほしい。 

②道路に面した荷捌き場（駐車スペース）の奥行きを６メー

トル以上確保してほしい。 

③駐車スペースへの植樹については、地元からの理解を得た

上で進めてほしい。 

景観まちづくり刷新支援事業

関連の補助金について 

国道８号の通りに面した商店街の店舗を対象とした景観関連

の補助金制度を検討していると聞いたが、申請スケジュール

や詳細な内容を教えてほしい。 

敦賀市の貯金（財政調整基金）

について 

福井市は大雪に伴う除排雪対策などにより貯金（財政調整基

金）がなくなったと報じられていた。敦賀市の貯金はいくら

あるのか教えてほしい。 

氣比神宮境内の美化について 氣比神宮境内が雑草等でうっそうとしているため、美化の点

から対策が必要だと思う。 

 

駅前の土地活用の今後の方向

性について 

敦賀駅周辺整備について、現在の進捗状況を教えてほしい。

また、施設のテナント募集は地元の人が潤うことを考慮して

ほしい。 

 



市内観光地などのフリーＷｉ

－Ｆｉ整備について 

市内のフリーＷｉ－Ｆｉの整備状況を教えてほしい。また、

観光客が市内を周遊しやすくするために、Ｗｉ－Ｆｉを各観

光地に整備してはどうか。 

新幹線を活用した敦賀のＰＲ

について 

北陸新幹線の列車名「つるぎ」は「つるが」と読みが似てい

るので、そのことを利用したＰＲができると思う。 

高齢者の居場所づくりについて 観光客をおもてなしするには、まずは自分たちが楽しまない

とできない。高齢者が楽しめるような場所が少ないように感

じるのでつくってほしい。 

道の駅の整備について 他市の事例で、観光バスの乗客を道の駅で降ろし、道の駅か

ら市内観光地を周遊してもらうことで、市内での消費喚起に

成功している事例がある。観光客にお金を落としてもらう仕

組みづくりとして、道の駅を整備してはどうか。 

市内観光ルートを示した観光マ

ップの作成について 

初めて敦賀に来る観光客向けに、市内観光のおすすめコース

やその所要時間、かかる費用などをが書いた観光マップがあ

るとよいのではないか。 

 


